
 

１．件名：「新規制基準適合性審査に関する事業者ヒアリング（美浜３号（３６５）、高

浜１／２号（３５４）、高浜３／４号機（６１８）、大飯３／４号（５７１））」 

２．日時：令和３年４月２０日 １４時００分～１５時００分 

３．場所：原子力規制庁 ９階Ａ会議室（※一部ＴＶ会議システムによる出席） 

４．出席者：（※‥ＴＶ会議システムによる出席） 

原子力規制庁  

（新基準適合性審査チーム） 

塚部管理官補佐※、上原安全審査専門職 

 

関西州電力株式会社 原子力発電本部 安全管理グループ マネージャ 他７名※ 

               

５．自動文字起こし結果 

  別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

 提出資料：  

・美浜発電所原子炉施設保安規定変更認可申請書 審査資料 

・大飯発電所原子炉施設保安規定変更認可申請書 審査資料 

・高浜発電所原子炉施設保安規定変更認可申請書 審査資料 

以上 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:16 はい、よろしくお願いします。関西電力の安全管理グループのニシと申します。

これは本日の保守体制ほかに伴う美浜高浜及び大飯発電所の想定と今回の

変更認可申請について説明をさせていただきたいと思います。 

0:00:33 資料を変わる資料リストをつけておりますぞ、資料 1 の一番 2 番三番という形

で、美浜大飯美浜高浜大飯の資料、 

0:00:50 資料の①から①－1 から①のファンというふうにさせていただきます。資料②と

して変更認可申請に係るスケジュールを添付してございます。資料はお手元

ございますでしょうか。 

0:00:51 はい、あります。 

0:00:56 はい、えっと、それは本来 

0:01:06 令和については資料 1－3、大飯の審査資料をもちまして御説明をさせていた

だきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

0:01:11 まず大飯の申請書、いただいて 1 ページ。 

0:01:27 をご覧ください。計画表の構成ではございますが、また店舗資料 1 という形で

司会でほかに伴う保安器の会計の概要を説明させていただきますと補足説明

資料 1 にて、 

0:01:41 保安規程審査基準に適合する内容であることを進めさせてさせていただきま

す。湖北説明資料の 2 行聞いておいては、企画課系との整合性を御説明させ

ていただきたいと思います。 

0:01:53 今回保安規定の変更認可申請をへの変更理由については大きく 3 点ござい

ます。まず 1 点が組織改正に伴う保安規定の変更。 

0:02:03 枚目がコンプライアンス意識向上のための固縛等に係る会議名称の変更で、

三つ目が記載の適正化の観点でございます。 

0:02:15 本件についてけんぽ資料 1 組織改正に伴う保安規定の改定についてという資

料をスポーツページの款ページから御説明をさせていただきたいと思います。 

0:02:19 説明者交代して御説明しいたします。 

0:02:30 関西電力原子力使って応力のマチダでございます。それでは 3 ページ目以降

を組織体制の概要目的から説明させていただきます。 

0:02:46 今回の保安規定とかの組織改正についてをづきな部分で個別案件に置いて

ございます。一つ目が原子力安全部門と原子力ものとお助けが上げ電力もの

を現地で燃料サイクルに関する 

0:02:59 この 1 億発電部門への参加して三つ目が青い発電所の中核を持っているとこ

ろでございます。ＤＢコードで具体的な組織の一端薄皮に関して示してござい

ます。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:03:07 まず、投資をページ目でございますが、まずは原子力安全部門と原子力級も

当方でございます。 

0:03:27 これまでも原子力安全部門と原子炉容器ずとも輪っか別々の組織、対応して

おったんですけれども、八雲は実施する安全解析であったり安全以上かという

ことを技術顧問が実施するシステム設計の量というのが密接に関連している

ことから、原子力安全部門と原子力技術も音 

0:03:36 としまして、アテンド技術大部分のライン連動性を高めて 37 安全性の評価を

図りたいというふうに考えてございます。 

0:03:54 ちょっとこの資料の記載しておりませんし、保安規定上の記載には変更ござい

ませんけれども、この四角に合わせて、原子力安全部門を配置しておりました

核セキュリティに関する機能を原子力発電ものに移管したというふうに考えて

おります。 

0:04:05 次に 6 ページ目でございます。原子燃料サイクルに関する品質保証金相業務

の活動も変わってございます。 

0:04:23 これまで別々の組織で実施しておりましたＧａｐであったりマネージメントレビュ

ーなどの業務を一本化することで、品質保証活動全体をより実効的な体制と

するために元帥なサイクルに関する品質保証の初期の 

0:04:26 後でもＡがしたいというふうに考えております。 

0:04:46 最後に、大飯発電所の補修が統合でございます。多い発電所 34 号機が再稼

働いたしまして、12 号機の廃止措置体制というふうになっておりますので、もし

場合の要員の量の幅青広げるということを目的に、結局集荷と計装保修課を

総合して翌週か。 

0:04:53 原子炉保修課とタービン補修課を統合して機械保修課ああというふうにしたい

というふうに考えていただきます。 

0:04:57 以上が組織改正の概要目的でございます。 

0:05:05 次の 2 ポツの保守河成伴う保安隔離の変更内容について御説明させていた

だきます。 

0:05:28 講師 9 ページ目でございますので、まず安全部門と技術も統合をについてで

すけれども、現在の保安規定ですけれども原子力安全部門統括が職務に関し

ましてのの通りですね、原子力発電所の安全管理及び原子力発電施設の安

全評価に関する業務統括囲いします。 

0:05:47 廃棄体がございまして、原子力技術部門統括括弧原子力技術の職務といたし

ましては、ヵ店フロッピーの通り、原子力技術部門統括括弧原子力技術がワー

ッ原子力発電施設の設計を点に関する技術的量もを飛ばす。 

0:05:50 以下省略しますと記載がございます。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:06:09 今回原子力安全部門と技術部門が統合されることから、原子力技術部門と

か、各原子力技術者の職務であった架線部の沢山方策といたしまして、原子

力安全部門統括を原子力安全技術部門と扱っこう原子力安全技術、 

0:06:16 に変更した上で、下線部の際に、河成物品が記載を追記いたします。 

0:06:19 時詳細については次のページで記載してございます。 

0:06:37 これに伴いまして、各条文の主語をに関しまして、原子力安全部門統括及び

原子力技術部門とか使っ原子力技術を原子力安全持つ技術部門とかつ学校

原子力安全発記述に変更いたしまして、 

0:06:49 原子力技術部門統括括弧を土木建築定着安全ポツ原子力技術部門とか使っ

ポート建築に移行したいというふうに考えてございます。 

0:06:55 8 ページが入るぐらい皆あってですね、変更がございます。 

0:07:13 続きまして、投資 11 ページ目でございます。原子燃料サイクルに関する品証

業務の前といった場合に関しては今現在の保安規定の記載いいでは原子力

発電部門統括の職務として、全部通り、 

0:07:22 原子力発電の品質保証活動及びＢＦ以下だろうと思いますけれども技術的、 

0:07:40 に関する技術的業務をとか、そういうふうな記載がございまして、Ｅｓ燃料部門

統括の職務として下線部ｂの通りで原子燃料サイクル化を原子燃料サイクル

Ｃ長所管業務を除く評議員てその品質保証活動に関するようなことです。 

0:07:42 いうふうな記載がございます。 

0:08:00 今回原子燃料サイクルに関する認証業務が発電、原子力発電部門生かされ

ることから、原子力燃料部門統括職務であった浅部のＰを削除いたしまして、

代わりに原子力発電部門統括の職務に追加するために、下線部の部分を原

子力 

0:08:08 いや、ＲＯＶを原子力発電及び原子燃料サイクルの印象でして保証活動を変

更いたします。 

0:08:14 具体的な内容につきましては 12 ページ目に期待してございます。 

0:08:31 ／日程と 73 ページ目でございます。4 発電所の補助盤の統合をにつきまし

て、今回要員発電所の営業集荷計装保修課お勉強集荷保修課と原子炉保修

課保修課ああに統合することについて、 

0:08:41 現在の保安規定への記載では箱補修課の課長の職務として、それぞれ教習

課長は減少施設の電気リンパ 

0:08:57 現像保修課長は有り原子炉施設の立ち入り引火Ｈの保修課長は現状施設の

開設設備を僕に係る保修課長は減少施設の機械設備川上節理にかかるよ。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:09:11 なるほどＤＦに期待しております。集荷アウトをすることから、浅部の削除いた

しまして、下線部の絵を展示施設立地から／電気設備及び計装設備に変更

いたします。 

0:09:22 ただ、下線部ので及び沢山を削除いたしまして、浅部強い期待を原子炉からし

か変更いたします。 

0:09:25 詳細は明日のページに記載してございます。 

0:09:39 また、各条文中 5 につきましては、ワーッエンドの計装保修課長をという文言

で気持ちよく課長なり保修課長として、原子炉 10 課長という文言を覆う保修課

長の方へ変更いたします。 

0:09:56 なお遠い 3 号機は現在ｋＪ定期事業者検査中級でございますので、保安規定

認可日または発電提出済みの定期事業者検査要領書や潮間事業者検査要

領書に基づいて実施する検査が終了する日のいずれか遅い。 

0:10:02 より起算して 30 日を超えない範囲で組織だけ行いたいというふうに考えてお

ります。 

0:10:13 説明以上でございます。はい、ネクソン経営等 15 ページ目以降について、関

西電力の西のほうから御説明いただきま 

0:10:26 ページ、16 ページの 13 ページでございますけども、コンプライアンス意識向上

のために係る会議名称変更について御説明いただきます。 

0:10:42 もしこの経理ゴミ 21 年 3 月 26 日に新たに発表さ評価されたことに伴い、導入

の中でＣＳＲという言葉だ資料足りなくなりました。これに伴い現状の保安規定

第 2 条の 2 利幅れる 

0:11:00 原子力部門ＣＳＲ推進委員会の名称についても赤い 2 条の 2 の当初しないコ

ンプライアンスに統一するものでございます。以上の 2 以外にも洞道廃止措

置加工については美浜発電所の 

0:11:05 第 138 条、大飯発電所の第 143 条も泥変更を行います。 

0:11:24 変更内容については下に示す通りでございますが、25－2 の参考のところの

記載、赤線の記載の通り、原子力部門ＣＳＲ推進委員会という名称修復部門

コンプライアンス推進委員会という名称に変更いたします。 

0:11:26 こちらが 

0:11:40 変更内容でございますけれども、17 ページ、保安規定第 34 条お金等の換え

開口の適正化について御説明いたします。そして 18 ページをお願いいたしま

す。 

0:11:57 こちらにつきましては公社令和発電所保安規定第 34 条核計測装置及び制御

装置のほか、皆様の重大事故対処設備 85 条。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:12:09 及び高浜で言うと 85 条の 2 の特重施設を構成する設備、大飯については第

90 条の重大事故等対処施設についても同様な変化を実施いたします。 

0:12:12 変更内容については、 

0:12:15 そこら辺について御説明を図っていただきます。 

0:12:16 まだだろう。 

0:12:30 期待してる通り右の上が変更前の例をご覧ください。こちら表－34－7 を示し

ておりますが、目白通り機能で関わって記載をしている加圧器圧力、 

0:12:47 等についての機能に係る一番右側の確認事項のところがまた加圧器圧力に

対して確認事項が 2 点ございます。この安定と右の確認事項の二つの 

0:12:55 間を言わ限度実線で記載しているものでございますが、人に対して二つの事

故を確認しないといけない。 

0:13:12 のですが、秋田時点であり、やはり少しわかりにくい記載になっているというこ

とを踏まえまして、今回の変更例、変更後括弧 02 の下にした場合のと示しま

すように、事中の実際もう点線に変更することで、 

0:13:21 トップの機能に対して二つの確認事項があるということをやはり明確にするた

めの変更適正化を実施させていただきます。 

0:13:36 今回の変更期間の変更内容を大きく三つというところについては以上で御説

明以上となりますが、補足説明資料の機器の概要を説明させていただきま

す。 

0:13:40 レシオ 119 ページ。 

0:13:42 からになりますが、 

0:13:57 こちらについては、保安規定審査基準と今回の本規定の変更情報についての

関連を 1021 ページからお示しをしているものでございます。 

0:14:03 冒頭説明して徒歩組織改定に伴う変更につきましては、 

0:14:13 21 ページの真ん中のところへ第四条五条というところで変更対象という形でお

示しをしているものでございます。 

0:14:19 やっぱ抵当 21 ページから 20。 

0:14:34 表 1 ページから 37 ページ目まで、場合と今回の変更内容の変更もお示しした

ものでございます。 

0:14:51 今回の変更箇所を多岐にわたってございますが、組織改正の変更第 4 条を

上の変更に伴って行為者、主語が変更になることから変更にある情報につい

ては、根本的中で適切に変更を図ってございます。 

0:14:55 で 3000Ａ棟 30 

0:15:10 8 ページ目以降については今回変更ありとした情報について、学則司令塔根

底審査基準とポンプの対応について、事業指定ものでございます。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:15:19 この表でご説明さしていただきますと、通しページ 42 ページ、43 ページ、44 ペ

ージになりますけども、保安規定第 4 条。 

0:15:24 及び第 5 条の変更をお示しをしてございます。 

0:15:32 先ほどご説明があった通り、安全部原子力安全部門と技術部の統合統合され

ることに伴い、 

0:15:45 原子力安全技術部門とか学校原子力安全技術、組織の変更赤穂市の 47 引

き続き 4－2 ページにある通り、機械保修ええと。 

0:16:00 電気保修課と置き換え計装保修課が統合することに伴い保修課異なることナ

カノ原子炉保修課とタービン補修課が統合することにより、機械保修課となる

ことにより、機械保修課等というところの変更がございます。 

0:16:10 43 ページについては第 5 条は変更について、開口箇所の確認を含めた形で

記載をしているものでございます。 

0:16:16 こちらはええと保安規定の 

0:16:22 住宅と温度を安定の記載が要件にした資料でございます。 

0:16:24 最後に、 

0:16:35 保安規定を設置許可条例文書からの記載内容について、77 ページ以降にお

示しをしているものでございます。 

0:16:41 82 ページ 83 ページをご覧いただきたいのですが、 

0:16:46 なお、結局 

0:17:04 大綱の本文 11 号の中に本文 11 号 5.5．1 の責任及び権限という中で、やや

手法における各組織の要員の責任役員の責任及び権限並びに各部門間の

相互 

0:17:14 しかし基礎号館の手順、評価定量幅目指せということを記載ございます。これ

に基づき第一歩が第 4 条の変更を 

0:17:23 実施しておりますが、今回保安規定の中で、ご指導ＡＰ組織の統合、 

0:17:26 業務の移管等により、 

0:17:29 組織及び感触なんか 

0:17:33 試供定められているということを説明してございます。 

0:17:44 資料の 1－3 については以上でございます。しっかり資料の 2 のほうのスケジ

ュールのほう、御説明をさせていただきますが、 

0:17:51 系統計を②のスケジュールでございます。 

0:18:02 本件の 4 月の 1 日に申請をさせていただきまして、今年度 4 月 20 日に今ヒア

リングを実施させていただいてございます。 

0:18:11 今回の組織改編については、当社 6 月末ごろにしっかり整理を実施する予定

でございます。 
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0:18:26 続きましては施行期日現状特区の中で、結構起立を 30 日を超えない範囲で

施工というふうに期待してるものでございますので 6 月中旬ごろの認可を希望

いたします。 

0:18:35 また先ほど概要資料で一部御説明がありましたが、大飯発電所の補修関係

組織の統合につきましては、 

0:18:45 現状の大飯発電所第 18 款 1 保健サイクルの定期事業者検査を実施中で 2

でございますので実施中の辺の検査体制。 

0:18:59 への変更等が生じないように、定期事業者検査終了後に差し替えよう実施し

たいというふうに考えてございます。このため沢山記載してございますが、 

0:19:12 と保安規定の認可と、定期事業者検査の完了のいずれか遅い超えれ起算し

30 日を超えない範囲で聞き方するという約束にしてございます。 

0:19:25 こちらの美浜高浜大飯の中で多いだけ一部の補修関係組織の統合というとこ

ろで、一部施行期日をガッツリカットさせていただいてございます。 

0:19:29 ＭＥＬＣＯＲ説明は以上でございます。 

0:19:53 きちっとツカベ列車説明ありがとうございます。ちょっと幾つかをお伺いしたい

んですが、／ポイントの 

0:19:56 標識で入ってる資料の 

0:19:59 Ｐｏｉｎｔで言うと 2 ページ目のところで、 

0:20:07 今回そもそもほんの等の目的をちょっと確認したいんですが、 

0:20:10 止ま安全費、 

0:20:12 評価とか、 

0:20:16 その実働部隊をつけて、 

0:20:18 より 

0:20:26 円滑に密接な業務が円滑に今日もするし、するということだと思うんですけど、

今回 

0:20:33 土木部分についてはそのまま残る形になってると思うんですが、 

0:20:34 側溝は、 

0:20:40 ところが、くっつけるとこするという話にはならんだったんでしょうか。 

0:20:44 はい、関西電力のみでございます。 

0:21:01 のご質問の県土木建築部門でございますけれども、今回こうしたねらいをもう

少し御説明させていただきますと、前ですね、電力は、原子力安全部門、 

0:21:17 それを新たに立ち上げた経緯がございます。これは安全に関する機能をです

ね、一元的に集約するということで、差し上げたんですけれども、去年業務を

当然いろいろ繋がっておりまして、 
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0:21:37 安全の機能を集めるということによって、どうしても他の仕事ともうわかっちゃ

ってしまった部分というところもございます。それのイの非常に大きなところが

ですね、安全が持っている安全解析とか安全評価っていう仕事技術部門が持

っているシステム設計とかし 

0:21:57 会議とか、そういったプラント設計に関するところですね、これ従来は一緒にや

ってたんですけれども、閉園を安全を切り離したことによって、分かれてしまっ

ていたというところがございました技術もあれですね、それ以外にも新規性基

準の対応等々ですね非常に 

0:22:13 大きな組織になっていたということもありまして、周りに相当するときはです

ね、そこは連携良くやっていくという形でやってたんですけれども、今般新規性

基準の審査等々がですね、概ね実行後から特重一部ございますけれども、 

0:22:29 兵庫で終わったということもありまして、やはりそのお別れてしまった部分とい

うところが同じ部門の中でしっかり勉強をするということがより安全のためには

いいだろうということで統合させていただきたいということでございますので、土

木建築はですね。 

0:22:46 どちらかというとそのプラントとは違うところの建築物であったりとか土木工事

とか、そういったところの統括をやるもんでございますので、安全部門と技術部

門との連携という意味で動いてはですね、直接業務の繋がりというところは、 

0:23:00 稜と変わらないといいますか、いつもと今まで審査対応連携してやっていたと

ころは変わりませんので、同じ部門の中に気象関連部門の中にいるという形

で維持したいというふうに考えてございます。 

0:23:02 以上になります。 

0:23:19 はい、規制庁使うＳＢＯＣありますので、原則安全もその以前その作ったという

の、これを具体的にいつぐらいの指令どういう形でこれを作られたかっていう

のを教えていただけますか。 

0:23:37 関西電力のミスで、この大飯原子力安全部門はですね、福島の事故が起こっ

て以降ですね関西電力が自主的な安全性を高めていくという活動をですね、

推進するということで、 

0:23:47 それまでいろいろな顧問に跨っていた安全機能を一つの部門に集約をして、

新しく安全部門を作ったものでございます。 

0:24:00 実機と設置条例 1198 以下で確認していくべきについては、2014 に設置平成

26 年の 

0:24:15 区長事故で最初ぐらいの時期だったものになります。はい、わかりました。土

木建築部門の話も、はい。わかりました。ただ一般その今までは直っ技術統括

としてでしょうか。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:24:17 建築等とこ。 

0:24:23 建築が二つあってそこの両方を 

0:24:30 書庫安全部門が見てるいような形になってたかと思うんですかそこの関係って

いうのは、 

0:24:34 商工そもそも等、 

0:24:43 原子力安全部門がくっついた部門との関係で考えると、何か変わるんですと、

どういう関係性になるんでしょうか。 

0:24:46 ファイルのゴミです。 

0:25:06 当社のですね組織といたしましては、従前の現在の状態は安全部門と技術部

門がございます。そう技術部門の中に何とか技術部門の 10 日とか土木建築

土木建築を統括の二名が配置されている。 

0:25:20 従って安全と技術と土建てこ 3 人の統括で組織を見ていたということでござい

ます。今後でございますけれども、部門としては一つになって安全技術になり

ます。 

0:25:34 下に配置する統括としては、安全と技術を一つにした安全技術の統括が 1

名、それと、土木の統括が 1 名という二名体制でことになります。 

0:25:44 規制庁ツカベですペットするしかせ体制としてそうなるのはわかるんですがそ

の 

0:25:48 土木部に関する今、 

0:25:50 安全部門が、 

0:25:56 見てたというようなものは今まではなかったんでしょうか。の各種申請とか、 

0:26:00 においては安全部門が 

0:26:03 土木建築部門と協力して、 

0:26:08 だって言ったようなポンプの部分もあると思うんですか、今回その組織が変わ

って、 

0:26:13 並列というか、同じような立場の 

0:26:19 ここにもなるように見えるんですが、そこにおいて土木建築部門と 

0:26:22 安全技術部門、 

0:26:24 この間、 

0:26:26 経過ちょっとちょっとイメージしにくいので、 

0:26:30 もう少し補足でご説明いただけると助かります。 

0:26:46 出しました、電力のほうにですね、ここまでですね設置許可の審査関係、保安

規定、安全部門のほうで実施しておりまして、そのを設計であるとか審査対応

というところは技術も、 
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0:27:01 一つには、のほうの県の方と両方ございまして、そこと安全部門が連携して実

施していただくという形になります。今後ですねその安全と技術が一つの部門

になりますので、 

0:27:17 プラント側のほうもそうですし、土木建築側のほうもそうですけれども、安全の

鳥栖設置許可の申請だとか保安規定を新しい安全技術部門で実施するという

ことは変わりません。 

0:27:35 土木建築であるとか技術等も今日技術部門がやっていただいてですね、これ

までの組織がやるというところも変わらないので、あくまで別の部門で案件の

審査対応をやっていたところだったところが、同じくの中に取り込まれると。 

0:27:41 いうことにはなりますけれども、栄一元やる役割分担としてはそれほど変わる

ものではないというふうに思っております。 

0:27:43 以上です。 

0:27:59 はい、規制庁ツカベです。そしてアノン部門としては比較的それで大きくて、そ

れぞれの仕事をする固まりというのは国会のことで、あまり変わらないんだろう

なというのはわかっ変わりましたので、 

0:28:08 方をお願いとしてはそれぞれ現状の安全部門なり技術なり、サボっ建築部門

の 

0:28:17 具体的な業務を何やってるかというのをですねちょっと赤ちょうわけでも結構な

ので、資料で言うと、 

0:28:20 ポイントの資料で、6 ページ目に、 

0:28:25 安全部門のほうは比較的書いてあるんですが、 

0:28:30 ちょっとその他の部門質問の方、抽象的に 

0:28:38 設計とか保全と書かれていてわからない部分もあるので歌舞伎系でちゃんと

の部門の 

0:28:44 その職員が定まっているのであれば、ちょっと具体的にどういう業務が 

0:28:49 ここに入ってますというのを補足説明資料でも結構などで、 

0:28:51 説明いただけますか。 

0:29:00 このケース青黄色の来を用いた説明の件、承知いたしました。 

0:29:02 はい。 

0:29:08 あとする関係して今回体制自身は、それぞれの職務は、 

0:29:12 あまり変わらないという御説明があったんですが、 

0:29:20 実際の体制としてその当市ヒューマンリソースから全員の 

0:29:24 増減といいますか、人員そのばもう 

0:29:26 単純にくっ使う。 

0:29:28 と考えてよろしいでしょうか。 
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0:29:50 あさぎりのみです。基本的に今回の組織改正に伴って要因は組織力つけただ

けですので、変わらないというふうに思っております。当然業務の編成等々あ

りまして、仕事の量が増えたり減ったりというところがありますので、それに応

じて増減。 

0:29:59 要は、発生し得ると思いますけれども、組織の統廃合という観点からいうと、単

純にくっつけるを合わせるだけでございます。以上です。 

0:30:03 きちょツカベです。はいと変わりました。 

0:30:22 多分許可の添 5 とかで、それぞれの部門のうちの会社の方の率ですけど書い

ていただいてたと思うので、基本的には変わりませんよというのはどっか 1 い

たしましたっけ、ちょっと今日出席者もちょっと限られていても録音しているの

で基本的に問題ないんですか。 

0:30:25 記録に残しておきたいので、 

0:30:29 その店員人員そのものも、 

0:30:34 逆になくっつけるだけだというのもちょっと 

0:30:41 と言い切って、一つの問いの一つの答えという形でも構わないんですけど、ち

ょっと資料に、 

0:30:44 まとめていただいてもいいですか。 

0:30:49 太細です。承知いたしました。 

0:30:52 はい、すいません。 

0:30:54 よろしくお願いします。 

0:31:03 あともう一つ最初に御説明口頭で御説明学科セキュリティ部門についても、こ

れに合わせて、 

0:31:06 発電部門の方に移されますという 

0:31:11 説明があったと思うんですが、これは本規程上は、 

0:31:14 本文のほうでは、 

0:31:20 出てこなくって負け規定のほうでは当然出てくるんでしょうけど、一方その 

0:31:24 発電所側でその出入り管理とか、 

0:31:31 そのＡＰ関係の部門が出てくると思うんですが、そこの変わらない。 

0:31:33 という認識でよろしいでしょうか。 

0:31:49 先ほどですね、発電所の組織といたしましては安全防災室というところが、校

内出入り管理業務をやっておりまして、手に明記がございますけれども、その

部分については変更はございませんですか。 

0:31:53 はい、わかりました。 

0:31:57 今後ですねれ多分マーケ規定変えるときに、 

0:31:59 諦めの照会が来て 
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0:32:10 来てませんとあまり言いたくもないので、私は聞いているんですけど、仮にどこ

かで、資料でかけるようなところがあれば、 

0:32:16 もう書いておいておいていただいたほうがいいなと思っています。 

0:32:17 よろしいですか。 

0:32:21 先ほど技術承知いたしました。 

0:32:24 はい。 

0:32:29 次に原子燃料部門の品証。 

0:32:32 あとされるという 

0:32:35 Ｐｏｉｎｔでいえば 9 ページ目のほうですか。 

0:32:38 工程で 

0:32:42 これは品証一元的に 

0:32:46 やるという観点でこうされますということ。 

0:32:48 なんですが、一方、 

0:32:51 業務に密接に関係するので。 

0:32:52 その後、 

0:32:59 原子燃料サイクルのほうで非臨床やったほうがいいという考え方もあると思う

んですが、 

0:33:05 相手がここの部分だけ切り離してチェックつけられようという、 

0:33:09 この意図をもう一度御説明いただけますか。 

0:33:12 関西電力のです。 

0:33:22 ご指摘の通りですね、燃料に関する業務ですので、燃料部門の中でやるとい

うのも一つの考え方だと思います。 

0:33:39 一方で、今現状ですね品質保証に関する業務は例えば、経営監査であったり

とかですとか、或いはマネジメントレビューであったりですとか、これ関西電力

の中ではそれぞれ独立した別々の業務としてやっているところがございます。 

0:33:59 そういうことですので、品質保証に関する業務に接する機会というのもです

ね、燃料棒がやってる人は燃料関係の例えば不適合であるとか、いう表記が

低緊張積という意味では機械の人はどうしても少なくなってしまうということも

ありますし、 

0:34:15 そういった所記録ですね、いろんな経験を触れることで、スキルアップをするっ

ていうような効果もございます。ただ、先ほど申し上げたような二本立てでやっ

ているようなところを 1 回でやるということによってですね非常に効率的に 

0:34:35 或いはプラントと燃料を横目に見ながら一気通貫で統一した考え方できるとい

ったそういったメリットもございます。当たりトータルで考えてですね。もちろん
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燃料部門とお店が連携っていうのはこれからも必要なんでございますけれど

も、計装保障の機能として統合したほうがより良くなるんではないかと。 

0:34:40 ことで、今回閉止措置をグループのほうに帰還させていただくということでござ

います。以上です。 

0:34:49 はい、規制庁ツカベですばっかりましたので、こちらの部分の人の関係なんで

すけどその体制として、 

0:34:55 この場合をあえてその質を移動させてという 

0:35:00 活発でない可能性もあるかなと思っていたんですけど、具体的にその 

0:35:02 認証業務を今、 

0:35:07 遠慮サイクルのでられてる方というのはどうなるんでしょうか。 

0:35:27 はい。重ねることです。今、今の現在の組織の中で原子燃料サイクルの品質

保証業務をやっている方、その方につきまして、新しい品質保証グループです

ね発電部門の中に品質保証グループがございますけれども、こちらのほうに、 

0:35:30 業務とともに移動していただくということを考えております。 

0:35:31 以上です。 

0:35:39 しっかり廃線ツカベですとかあります。ちょっとそれもグループ検証グループの

ほうに、 

0:35:44 それというのは、使用上もわかるようにしていただけますか。 

0:35:48 当たれる承知いたしました。 

0:35:50 はい。 

0:35:52 きちっとツカベつって。 

0:35:56 あと、そこの機器ケーブルリーク 

0:36:00 パワーポイント 2 番、9 ページ目の規定ぶりで、 

0:36:01 その辺総称 

0:36:04 活動を 

0:36:09 単純で分かれていますけど。 

0:36:11 この今日もは、 

0:36:18 私は一体の発電部門局というのは、 

0:36:20 ここに書かなくても、 

0:36:24 かかる業務を除くと書かなくても、 

0:36:28 返答は 8 号のほうで、 

0:36:32 明示されていて上で読めるので。 

0:36:38 書かなくても問題ないっていうことでいいですかね。ちょっと細かいですけど。 

0:36:43 はい。 
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0:36:59 それから最後技師の先ほどもちょっと確認させていただきたいのは、Ｗｅｓｔと

いうと、構造はどこの部分のことでございます。今 

0:37:12 アプリば 9 ページ目の規定工場で範囲、両括弧圧力括弧 9 で条文が結構と

改正後こう変わりますと書いてあるところで、 

0:37:17 検診面倒本総括はと書いてあって、 

0:37:21 ここの条文だけ見るとすべてを包括しそうに、 

0:37:23 それよりを読め 

0:37:25 なんですけど。 

0:37:28 文章業務というのは、 

0:37:31 使う方は開けてるわけですよね。 

0:37:33 それを 

0:37:38 以下、その部分で抜けてますよという規定を置かなくても、 

0:37:40 その上の 8 のほうで、 

0:37:43 発電文言統括が、 

0:37:48 原子燃料サイクルの品証やるっていうのは書いてあるので。 

0:37:52 書かなくても問題ないんですという整理。 

0:37:55 と捉えればいいでしょうか。 

0:38:06 なお且つに向こうでございます。とい異動がありましたと今おっしゃっていただ

いた通りのことかなというふうに考えてございます。 

0:38:17 そうですね。4 場所が時になるかもしれませんけど、基本的には、 

0:38:21 水崎明記されているので大丈夫なはずだと。 

0:38:25 いうことですね。 

0:38:30 では、次の地域で 

0:38:33 10 ページ目リスクポイントの資料でいうと、 

0:38:42 こちらについては統合ですと、そのに多様な保守に関しては投稿しますという

ことでわかりましたので。 

0:38:53 首都っつう質問が会見の話を先ほど説明ありましたけど、定検の終了時期っ

て、計画だと、いつになってるんでしょうか。 

0:39:09 すいません関西電力の西でございます。じゃあの大飯 3 号機については過圧

器スプレイ配管の対応がございますので、ちょっと定期受事業者検査が終了

時期は未定となってございます。 

0:39:15 はい。そうですね。 

0:39:26 想定けれどももう過ぎてしまっていて行う定まってないと思いですか。 

0:39:46 関西電力の西です。そうですね当初予定についても踏みてしまってますので、

持って提出している運転計画等の時期についてはすでに増えているものでご
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ざいます。東亜の運転期間についても未定という形で御提示させていただい

ているものでございます。 

0:39:48 以上です。 

0:39:56 はい、規制庁ツカベです。／この手法に関しては 7 月を跨いだとしても、 

0:39:59 適切な時期から施工すれば、 

0:40:03 業務所掌も支障ないですと、逆に 

0:40:08 まさしく今定検中で補正をしている中で、 

0:40:12 組織改正を行うのの 

0:40:15 いろいろ作業場を 

0:40:22 あと手続き上もいろいろ発生するので避けたいですというふうに捉えればよろ

しいですか。 

0:40:27 関西電力ニシですこのような認識で間違いないかと思います。 

0:40:29 以上です。 

0:40:38 はい、わかりましたって鈴木委員にも／53 ページ目のほうで、 

0:40:42 コンプライアンスの話はここに書かれている。 

0:40:48 東リでも関連に名称変更だけですので、 

0:40:51 そこで審議される内容についても、 

0:40:57 何も変わりませんと言って生きてよろしいですかね。 

0:40:59 はい。 

0:41:01 それにトシキヨでございます。 

0:41:21 従来からですね支援 3 推進会議におきましては主にコンプライアンスを中心

に説明責任をして参りましたので、年間を通していろんな要望変わらないです

から一部試計算の行動目標建てるであるとか細かい施策がございましたらそ

れは広く事業本部大脳所管部門が減少。 

0:41:38 こういう部門全体に対して、行動計画を立てて実行を促すという形で残ります

ので、施策が欠落するということはございませんし、そして据えていたコンプラ

イアンスについて議論するという観点では変更はございませんです。 

0:41:43 はい、規制庁つかベースわかりました。 

0:41:45 ありがとうございます。あとす。 

0:41:52 当パワーポイントの 15 ページ目で規制の適正化の№しいて、 

0:41:56 実践を厳正に破線しますということで、 

0:42:04 結構この破線の位置っていうのは、今、今までも基本的には意味がない。 

0:42:10 線だったということでよろしいですか。 

0:42:21 この線の位置が、特にあるのかというのはあまり関係なくて、全体に対してか

かって、それぞれ 
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0:42:23 かかってる。 

0:42:26 結構と読めばいいんでしょうか。 

0:42:40 はい岩砕電力ナカノでございますこの位置でのも全体にかかるように読めるよ

うな位置にしているというかは、現在かかるよって今ちょっと御認識いただい通

りの経営ご理解いただければと思ってます。 

0:42:47 はい、既設地下鉄ばっかりましてで通すで破線にした際に、 

0:42:51 あたかもそれが意味を待つよう位置が意味を持つように、 

0:42:54 やっぱれる可能性があるので、 

0:43:00 火線にしますと、いう趣旨でよろしいですか。 

0:43:18 はい時センターへのナカノですけれども、その実践に一つ意義があるようはこ

の部分が上と下で何か違うかのように見えるんですけれども、下線にして全体

の項目に係るということですので、今日関係時代がどうのこうのというよりも、 

0:43:24 派遣することによって全体にかかってということがわかりやすくなるようにとい

う趣旨でございます。 

0:43:32 はい、規制庁使うリスクわかりましたって後、こちらをセンサー部分でも一応、 

0:43:38 内容としてはもう御説明されている内容だと思えばよろしいですか。 

0:43:48 関西電力でございます。東京支社通知ですね、御説明をさせていただいてい

るという認識でございます。 

0:43:53 はい、結構使うですとかありましたってと、 

0:44:01 この記載の適正化についても、本当に記載の適正化しか、この表には、他の 

0:44:06 ページ数としてすれば、それぞれかなりあると思いますけど。 

0:44:09 基本的にはこの実線を破線にするものを 

0:44:13 被害はありませんということでよろしいですか。 

0:44:20 関西電力の方でまずその後認識はして中身のほうは 1 歳からの変更をしてお

りません。 

0:44:35 すみませんけど職位のところ、要はの多い発電所のイッキョク保修課長とかで

行政課長変わっているという内容がございますけども、その他その計算の項

目とか、そういう中身自体は変わってございません。 

0:44:44 はい、わかりました。そりゃ職員等を明らかになるということですね。はい、わ

かりました。 

0:44:53 あった方は、こちらを大飯と美浜なんですけども、リスクの 

0:44:56 にくいって、その部門の 

0:44:59 統合によるつの実際の 

0:45:03 一般規定の本文のほうはほとんど 

0:45:06 変わっていないと思うんですが、 
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0:45:13 それはそういう記載がないのでということなんだと思うんですけど。 

0:45:17 空間的に日教組の非常時の 

0:45:22 大飯であるとかそういうものは、 

0:45:28 あると思うんですけど、その方向地震で、 

0:45:30 何か変わる。 

0:45:33 ことはあるんですか、撤退譲渡して、 

0:45:37 どういう関係になるんでしょうかね、2 編側ておいては、 

0:45:40 少し 

0:46:00 関西電力の西でございます。ただ 2 編側につきましては大飯と美浜について

は、今回あの組織改正とコンプライアンスのほうにつきましては同様の変更を

フォン形状は実施していただいてございます。 

0:46:14 職員の中においては保安規定の変更案についてはありそっちの業務であった

りという記載がございますけども、今回安全部門と技術部を統合する。 

0:46:28 ここについては、基本的には運転のがＴＯＴＯ様の変更実施しているものでご

ざいます。イチカワの加古川の中の記載がなかったりするところがございます

が、基本的には同様な変更でございます。 

0:46:37 規制庁ツカベです。今日分譲総合っていうのはわかるんですが、こっちことに

よる、 

0:46:40 債影響っていうのは、 

0:46:47 じゃここで課金会計ない名前のところでは当然関係してくると思えばいいです

か。 

0:47:02 その例えば非常時の措置であるとか、 

0:47:17 すいません関西電力ニシでちょっと確認させてください。 

0:47:19 はい。 

0:47:52 機械 

0:48:14 すいません乾杯電力の西でございます。今のような土地とおっしゃったところ

は一番、例えば大飯の 194 条の消防防災組織の該当するかと認識をしてい

たしましたが、今回運転についてもあり措置プランと、 

0:48:18 はいそっち側につきましても、 

0:48:24 水素の組織が変更になるということに伴った変更でございますので、 

0:48:28 基本的には変更内容は同じでございます。 

0:48:33 はい、わかりました。 

0:48:35 了解しました。 

0:48:41 すみません、ちょっと最初に戻ってしまって恐縮なんですけど。 

0:48:47 トレーの部門の投稿のところのパワーポイントで言うと 7 ページ目。 
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0:48:54 なるんですが、ここのちょっと条文の記載ぶりでちょっと幾つか確認したいの

が、 

0:48:57 今その他自然発生。 

0:49:01 自然災害発生時等というのが、 

0:49:04 入っているんですけど。 

0:49:14 その他自然災害発生時ＮＥＡ災害というのは、ちょっと条文上明確に定義され

ているので、 

0:49:17 ここで使えますという認識でいいですか。 

0:49:38 はい。今おっしゃっていただいた御理解の通りで具体的には恩恵の十八条の

項にその他自然災害の体制整備というところがございまして、そこで最新知見

の範囲であるとか学校の各部門統括職務として、 

0:49:46 記載をしておりましてそこと同期をとって、ここの記載ものを、従前から入って

ございます。 

0:49:53 はい、わかりましたって、あともう 1 点御個々それぞれ今、 

0:49:57 安全率も 

0:50:02 土木建築部門にほぼ同じことが書かれている形に 

0:50:05 なって 

0:50:14 しかもその安全部門と技術部門は統合しているということもあってですね、ちょ

っとこの 3 部門における個々のここの中、 

0:50:17 中身が何なのかというのも、 

0:50:25 何か紙に書いていただけますかね、それぞれその業務としては、 

0:50:27 本章されていると思うので、 

0:50:30 それぞれなんだろうか。 

0:50:35 それを、変更前と変更後で、 

0:50:41 多分変更前もその安全部門と技術部門でやってた。 

0:50:48 内容は違うんでしょうか、ちょっと文章だけ読むと全く同じことが、 

0:50:52 3 分も入っていってでも改正後も、 

0:50:55 残した上で、今までなっているので、 

0:51:01 具体的な業務がこれで何が入ってるのかというのを示していただければと思

います。 

0:51:06 重ねることです。承知いたしました。 

0:51:10 はい。 

0:51:15 あと、最後になるんですが、 

0:51:20 結果許可整合の説明をつけていただいていて、 

0:51:22 今その品証。 
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0:51:28 11 号だけで御説明をされているんですが、 

0:51:32 今回具体的に 

0:51:36 広く言えばＬＣＯまで含めて、 

0:51:43 情報の地震は前かかってるわけなんですけど、であったりとか、記載の適正化

だけなんですが、 

0:51:47 その許可戦後として考えた場合、 

0:51:49 11 号、 

0:51:52 の文章だけです。 

0:51:58 ある意味でいいますかネットの施設管理であるとか、 

0:52:02 その他非常時の措置であるとか、 

0:52:07 もうある意味関係条文として上がってきそうな気もするんですけど。 

0:52:16 ちょっとお作法的なところがあるのかもしれませんけど、11 号 2 冊だけにされ

た理由っていうのは、 

0:52:18 なぜなんでしょうか。 

0:52:34 すいません関西電力の西でございます。今回、本文 11 号ゴミに仕立てがほか

を記載してないというところはアプリ選挙管理局の中では明確に行為者ってい

うのは何か定めた上で、 

0:52:51 内容を定めているものではなく実施内容、許可の中で対応して、それは保安

規定に反映するという中身かなというふうに考えてございます。今回真っ暗組

織改正のところで模式的に及び権限に該当する本文 11 号のところから、 

0:53:03 保安規定の方式及びその職務というところの変更を行う。それにひもづいて

各々そ消費者庁を安定的に記載するでき、 

0:53:05 っぽいの実施者、 

0:53:19 仕事のところがそれに関連して変更になるというところでは一番条例である本

文 11 号のところを抜粋して作って、結局この整合性を御説明しているもので

ございます。 

0:53:21 表です。 

0:53:38 はい。掲げるツジカワでございます少し襲っプランですけれども、あと今回組織

改正等ＣＳＲの会議体とそれから適正化ございます。またその中で許可整合を

示すべきは組織改正。 

0:53:54 該当すると考えてますので、その中で、やっぱり組織職務四条五条のところが

肝となる解析であって、まずここの許可成功を示しました。所行為者、 

0:54:01 今、先ほどほぼ統合等によって、各いろんな条文のところが変わってきます。 

0:54:03 ただ、 
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0:54:16 やること自体はほかの情報においては全く変わっていないんです。そういうこ

とですので、鉄塔とか整合では、この核となる組織改正の 45 条の変更点に対

する 

0:54:18 ものを記載するべきだ。 

0:54:19 このように思って。 

0:54:21 こういう構成にしております。 

0:54:28 はい、パッケージお疲れ様ばっかりますので、 

0:54:34 ちょっと今、御説明いただいた主語が変わるだけのもので、 

0:54:37 行為の内容は変わらない。 

0:54:41 ということをちょっと資料のどこかに、 

0:54:52 設計いただければと思うん発想加熱時間ございますので、ちょっと資料のすみ

ません、その点がきっちり書けてないなんていうのはちょっと話したところでし

た。 

0:54:57 反映箇所としては、資料①－3。 

0:55:02 大飯の資料の通し番号で一方 10 ページです。 

0:55:25 一方ですけれども、これだけ見ると、いろんな変更がいろんな情報に対してな

されているということなんですけどちょっとイメージとしては、この表に 1 列追加

しまして、そこが変わってるだけだよというものについてはどう識別できるよう

な形で反映をしたいと思います。 

0:55:32 はい。 

0:55:43 ツカベニシばっかりまして、そうですね。それと先ほど言った考え考え方をちゃ

んと書いていただければ、それを 

0:55:49 なお、追加して帰っていただくのでも構わないと思いますが任せいたします。 

0:55:54 はい、赤でマニフェスト承知いたしました。 

0:56:02 はい、規制庁ツカベです。私からは以上です。 

0:56:12 規制庁ウエハラですけれども私からは特には一般の確認したいというのはご

ざいません。 

0:56:20 ほかの方からも特になければ本日のヒアリングを終了とさせていただきたいん

ですけれども、 

0:56:24 特にないでしょうかね、追加の確認など、 

0:56:30 関西電力の方から何か。 

0:56:31 ありますかね。 

0:56:38 はい、関西電力の原子力事業本部でございますがこちらからはございませ

ん。 

0:56:39 はい。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:56:46 はい、東京支社の方も特に追加のコメントはないでしょうかね。 

0:56:50 関西電力東京支社のマツエです特にございません。はい。 

0:56:56 それではこれで本日のヒアリングを終了させていただきたいと思います。 

0:57:05 敷地でこれ毎回のことなんですけど終わった後に出席者リストをお送りいただ

ければと思います。 

0:57:12 はい、それでは本日のヒアリングを終了させていただきます。ありがとうござい

ました。 

0:57:15 ありがとうよろしいでした。 

 


